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Memória da Reunião Ordinária do CIAMPRua/PR — 11/04/2023 1 

 2 

Ao décimo primeiro dia do mês de Abril de 2023 às 09h00 em formato híbrido, presencialmente no Palácio 3 

das Araucárias em Curitiba (PR) e online, realizado por meio da plataforma Google Meet, deu-se início à 4 

Reunião Ordinária do mês de Abril de 2023 do Comitê Intersetorial de Acompanhamento e Monitoramento 5 

da Política para a População em Situação de Rua do Estado do Paraná — CIAMPRua/PR. Fizeram-se 6 

presentes: Representante Titular Governamental: Rosane Souza Freitas (SESA/DAV); Representante 7 

Suplente Governamental: Patrícia Cavichiolo Tortato (SEDEF/CAS/DPSE). Representante Titular 8 

Sociedade Civil: Leide Daiana Furlanetto (CASA DE ACOLHIDA FILHOS PREDILETOS/Campo 9 

Mourão); Maurício Pinheiro de Jesus - (Associação Beneficente Davi Muller - Caper); Vanessa de Souza 10 

Lima (MÃOS INVISÍVEIS/Curitiba). Representante Suplente Sociedade Civil: Carlos Humberto dos 11 

Santos (Movimento Nacional da População de Rua MNPR); Rafaella Riesemberg (MÃOS INVISÍVEIS de 12 

Curitiba). Convidados Especialistas/Parceiros/Colaboradores: Angélica Rein (SEJU/CODIHC – 13 

Secretária Executiva CIAMPRua/PR); Keiko Rosana de Souza Sato (SEJU/CODIHC –  Residente Técnico 14 

de Direito); Rafael Gonçalves Roberto Rossato (SEJU/CODIHC – Residente Técnico Sociologia); Giovana 15 

Kucaniz (CAOPJDH); Gabriela Sell Hugen (CAOPJDH – estagiária em Assistência Social); Jandira Maria 16 

Vieira (Secretaria de Assistência Social – Divisão de Proteção Especial/ Apoio Técnico); Thaíse Dantas 17 

(CIAMP Municipal/Cianorte); Márcia Lourenço (Projeto Fazendo a Diferença); Matheus Mafra 18 

(NUCIDH). Justificativa de Ausência: Nazaré justificou a ausência na reunião devido a tratamento de 19 

saúde, pedindo a presença de seu suplente. Delegado Claudio Marques justificou ausência por estar 20 

resolvendo questões urgentes, mas que estaria a disposição no que precisar. 01. Abertura: A princípio, 21 

Angélica saudou a todas e todos presentes e em seguida reforçou que as pautas da reunião deveriam ser 22 

encaminhadas por consenso e que até Maio provavelmente serão nomeados (as) todos (as) que faltam. 23 

Após as apresentações, Angélica em sua qualidade de Secretária Executiva deste Comitê, iniciou à Reunião 24 

Ordinária do Comitê Intersetorial de Acompanhamento e Monitoramento da Política da População em 25 

Situação de Rua do Estado do Paraná. 2. Aprovação da Pauta: Angélica compartilhou a pauta para 26 

visualização de todos (as) e questionou se alguém teria objeções ou alterações a serem feitas. Sem 27 

manifestações, a pauta foi aprovada por consenso. 3. Informe sobre a Reunião Extraordinária do 28 

CIAMPRua/PR e CIAMPs; não ocorrida no dia 20/03/2023: Angélica informou que a reunião não 29 

ocorreu devido a ausência (por motivos de duplicidade de agenda) do Coordenador Nacional da Política da 30 

PSR, Leo Pinho. Em seguida, Patrícia questionou se convidariam novamente o coordenador. Angélica 31 

respondeu que há a possibilidade e sugeriu a modalidade online. Essa reunião será agendada junto da 32 

Coordenadora do CIAMP, Dulce, e tendo uma possível nova data, comunicará ao Comitê. 4. Nota Técnica 33 

— Fluxos PSR — Patrícia: Passando para esse ponto de pauta, a secretária executiva explica que este 34 

ponto de pauta foi solicitado pela Patrícia, passando a palavra para ela. Patrícia inicia sugerindo que todos 35 

(as) colaborassem com a Nota Técnica para ser enviada novamente com as novas inserções, pois contribuiu 36 

anteriormente com a parte técnica e de Assistência Social. Como foi debatido para inserir municípios com 37 

cofinanciamento – diferenças entre pequeno, médio e grande porte; além de outros aspectos. Na parte final 38 

da Nota, foi trazida a experiência de outros municípios quando as pessoas em situação de rua desejavam ir 39 

para outros municípios; por fim, Patrícia informou que inseriu uma sugestão de fluxo. Sugere-se então 40 

aprimorar a Nota Técnica com a contribuição de todos (as) e na próxima reunião aprofundar a discussão. 41 

Matheus perguntou quando essa Nota Técnica começou a ser elaborada. Patrícia respondeu que foi antes da 42 

entrada dele no CIAMPRua (final de 2021) e que sim, a ideia seria uma atualização e indicações para o 43 

atendimento da Nota Técnica. Angélica sugeriu que a Nota seja encaminhada via e-mail para contribuição 44 

de todos (as). Todos entraram em consenso acerca das sugestões suprarrelatadas. 5. Relatório Formulário 45 

para Pesquisa CIAMPRua/PR — Rafael: Primeiramente, responsável por relatar esse ponto de pauta, 46 

Rafael relembrou que foram enviados os formulários para 16 municípios para levantar alguns pontos sobre 47 

os CIAMPRua Municipais e se haviam os comitês, mas até agora somente 4 municípios responderam. 48 

Portanto, Rafael indicou que reenviará os formulários e solicitou o auxílio dos representantes municipais 49 

presentes na reunião para levantar essas informações. Patrícia se dispôs a auxiliar o envio aos Escritórios 50 
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Regionais para reforçar a solicitação. Matheus indagou se os municípios respondem os e-mails ou é uma 51 

barreira que deve ser transposta pelo comitê. Rafael respondeu que são pouquíssimos os municípios que 52 

responderam e são poucas confirmações de leitura, havendo sim, uma dificuldade em entrar em contato 53 

com os municípios por e-mail. Giovana relatou que em 2022 houve uma tentativa de pesquisa no Centro de 54 

Apoio sobre a existência de Conselhos e Comitês para um projeto de fomento à política pública que vinha 55 

sendo construído, porém, a estratégia foi o envio de Ofício para cada município, individualmente, para que 56 

fossem monitorados. Para isso, solicitou-se uma Lista de Contatos do Estado do Paraná, entretanto, 57 

informaram que essa lista se desatualiza constantemente e tiveram que ligar diretamente para cada 58 

município. Portanto, a sugestão acatada foi de tentar pelos Escritórios Regionais por meio da Patrícia, caso 59 

não haja retorno efetuar ligações diretas aos municípios e a última medida seria o encaminhamento de 60 

ofício. Matheus colocou-se à disposição caso o Rafael queira encaminhar quais municípios responderam 61 

para auxiliar no contato. Por fim, Rafael destacou que um dos municípios que foi enviado o Formulário, 62 

Sarandi, estava constituindo um Comitê e solicitou algum tipo de auxílio nesse processo de implementação. 63 

Portanto, faz-se necessário refletir de que forma o CIAMPRua/PR poderia auxiliar esses municípios em 64 

seus processos de implementação dos CIAMPRua Municipais. Patricia sugeriu que o município fosse 65 

questionado com relação às dificuldades que estão enfrentando nesse processo de implantação, para que 66 

assim, o CIAMP consiga analisar as respostas e dar uma resposta mais direta, além disso, poderia ser 67 

encaminhadas Notas Orientativas (caso existam) para nortear o processo. Giovana rememorou que havia 68 

sido combinada uma capacitação. Matheus destacou que a formação seria em um sentido mais amplo, além 69 

das dificuldades de implementação dos Comitês Municipais, sendo uma pauta relevante para se debater nas 70 

próximas reuniões, inclusive nos municípios que já tem os CIAMP’s implantados. Rafaella informou que a 71 

capacitação pelo ‘Mãos Invisíveis’ estava tudo certo e seria mais prático colocar no grupo do CIAMP para 72 

questionar como as pessoas preferem que seja realizada (online ou presencial) e demais aspectos como 73 

convidados, público-alvo, materiais e etc. Além disso, Vanessa informou que reiniciaria no dia 27 de Abril 74 

das 13h às 15h na UFPR (Campus Jardim Botânico) o Grupo de Estudos da População em Situação de 75 

Rua, colocando à disposição de todos (as) que desejem participar. Neste momento, Angélica solicitou que 76 

os membros migrassem para outro link de reunião, pois o atual estava quase expirando — a ação ocorreu 77 

sem prejuízo à reunião. Ao retornar, Matheus relatou que uma boa alternativa seria gravar as formações 78 

para que sejam realizadas quando houver tempo hábil do público-alvo, por isso, havia sugerido a 79 

plataforma da ESEDH — que seria mais burocrático, mas há a possibilidade de manter o conteúdo 80 

gravado. Giovana indagou qual foi à definição sobre o suporte individualizado para o Município de 81 

Sarandi. Rafael respondeu que retomaria o contato com o município de Sarandi para fazer um 82 

levantamento dos problemas que lá estavam acontecendo e assim, elaborar um auxílio específico para eles, 83 

encaminhar a Nota Técnica de instalação do CIAMPRua Municipal e verificar as questões que eles 84 

estavam em dúvida. 6. Relatório das Reuniões do Plano Estadual: Angélica apresentou um breve 85 

relatório com relação ao Plano Estadual e suas reuniões ocorridas no ano de 2021 e 2022, este que foi 86 

repassado pela Nazaré, relatora da Comissão. Ademais, Angélica relembrou que o Plano Decenal da PSR 87 

contou com 25 reuniões e suas respectivas relatorias, porém, foi feito um resumo para apresentar uma 88 

perspectiva geral de cada eixo e seus andamentos. Primeiramente, Angélica apresentou o relatório do ano 89 

de 2021, segue-o em sua integralidade conforme apresentado: “EIXO 01 — TRABALHO E GERAÇÃO DE 90 

RENDA – SET. Total de reuniões com estudo = 01. 1ª Reunião – 31/08/2021; EIXO 05 — CIDADANIA, 91 

MOBILIZAÇÃO E PARTICIPAÇÃO. Total de reuniões com estudo = 03. 9ª Reunião - 22/11/2021 (início 92 

dos estudos); 10ª Reunião - 29/12/2021 (continuidade); 11ª Reunião - 06/12/2021 (continuidade - sem 93 

relatoria devido a problemas na internet); Obs. Foi aprovado em reunião que este eixo seria revisado por 94 

já ter recebido algumas ações de outros eixos e este fato poderá ocorrer outras vezes. EIXO 06 — 95 

EDUCAÇÃO – SEED; Total de reuniões com estudo = 06 e 02 preliminares. 2ª Reunião - 13/09/2021 96 

(reunião preliminar); 3ª Reunião - 27/09/2021 (reunião preliminar e indicação da relatora); 4ª Reunião - 97 

04/10/2021 (continuidade); 5ª Reunião - 18/10/2021 (continuidade); 6ª Reunião - 28/10/2021 98 

(continuidade);7ª Reunião - 04/11/2021 (continuidade); 8ª Reunião - 16/11/2021 (continuidade);15ª 99 

Reunião - 15/12/2022 (Revisão e término do eixo educação)”. Em seguida, Angélica apresentou o relatório 100 

das reuniões de 2022, segue-o em sua integralidade conforme apresentado: “EIXO 02 — MORADIA E 101 
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HABITAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO; 23ª Reunião - 15/09/2022 (início dos estudos); 24ª 102 

Reunião - 26/09/2022 (continuidade); 25ª Reunião - 13/10/2022 (continuidade). Rodrigo perguntou se o 103 

programa já existe como governamental, para que se possa pleitear recursos. Dulce Disse que é um 104 

projeto novo, que o Ministério da Mulher, Família e Direitos Humanos, fez uma resolução priorizando 105 

este programa, que também estão desenvolvendo discussões interinstitucionais em Brasília, mas que não 106 

existe como programa federal e nem do estado do paraná. Mediante estas colocações Rodrigo disse que 107 

talvez teríamos que ter metas mais factíveis, como por exemplo, que em cinco anos exista um programa de 108 

moradia primeiro, construído e aprovado. Que a condição básica para a consecução das metas 109 

estabelecidas ou que se venha estabelecer, é que o programa Housing First seja um programa 110 

institucional do governo do paraná. Rafael disse que com a criação do programa, poderá ser pensado em 111 

destinar para ele, unidades habitacionais de outros programas da COHAPAR e das COHABs, onde a 112 

gestão e acompanhamento seria realizada através da equipe intersetorial conforme as atribuições de cada 113 

órgão ou secretaria. Finalizando, foi apenas iniciada a discussão por onde começar a criação do 114 

programa e Dulce falou das experiências de Minas Gerais e do município de Porto Alegre. Não houve 115 

continuidade devido ao adiantado da hora. EIXO 03 — ASSISTÊNCIA SOCIAL, SEGURANÇA 116 

ALIMENTAR E NUTRICIONAL. Total de reuniões com estudo = 06, concluído. 16ª Reunião - 13/04/2022 117 

(início dos estudos); 18ª Reunião - 11/03/2022 (continuidade Eixo Assistência Social); 19ª Reunião - 118 

01/06/2022 (continuidade); 20ª Reunião - 22/06/2022 (continuidade); 21ª Reunião - 01/072022 119 

(continuidade com a parte da Segurança Alimentar e Nutricional); 22ª Reunião - 06/09/2022 (término do 120 

estudo); EIXO 07 — SAÚDE. 17ª Reunião - 03/05/2022 (início dos estudos); Na sequência Dulce 121 

compartilhou o eixo e passou a palavra para as técnicas representantes da SESA, perguntando se queriam 122 

fazer alguma alteração. Lucimar disse que juntamente com Rosane, deram uma olhada geral no plano e 123 

fizeram esboços de algumas ações, mas o produto completo ainda não conseguiria entregar, porque 124 

precisariam de mais tempo para analisar o plano como um todo e discutir o que é plausível dentro de 125 

curto, médio e longo prazo. Solicitou um tempo maior para debruçar sobre o plano e colocar as metas 126 

dentro da visão da SESA e do que é possível dentro do Estado. Disse que naquele momento seria imaturo e 127 

leviano incluir propostas e metas. Lucimar disse que teve covid e também por conta de estar 128 

sobrecarregada não teve tempo de discutir e adequar dentro da saúde o que o plano pede. Rosane disse, 129 

que como fora solicitado, fez a leitura do eixo como um todo, mas, também reafirmou que precisaria 130 

aprofundar no material para que possa sugerir metas que sejam viáveis, entende que algumas propostas 131 

devem ser rescritas. Acha mais produtivo fazer o alinhamento dentro da saúde primeiro. Lucimar 132 

reafirmou que naquele momento não poderia trabalhar as propostas. Que necessitaria de tempo para 133 

discutir com a coordenação. Que já iniciou um diálogo com alguns setores da saúde, mas, precisa de algo 134 

mais consistente. Que iria estudar e trazer as contra propostas. EIXO 08 — CULTURA, ESPORTE E 135 

LAZER. Total de reuniões = 04 (sendo que uma delas não ocorreu devido ao não comparecimento do 136 

técnico); 12ª Reunião - 24/11/2022 (início dos estudos); 13ª Reunião - 15/03/2022 (a qual não foi 137 

realizada pelo não comparecimento dos representantes da SEED/Esportes); 14ª Reunião - 22/03/2022 138 

(continuidade);15ª Reunião - 23/03/2022 (continuidade); Richard informou que todos os municípios 139 

possuem uma representação na área do esporte, seja através de secretaria, autarquia ou fundação. A 140 

proposta que fala sobre identificar e destinar imóveis ociosos para desenvolvimento de projetos e ações 141 

culturais para a PSR, foi discutida, mas não foram elaboradas metas para esta ação, porque Richard, o 142 

técnico presente, não está ligado ao esporte como um todo. Portanto não tem conhecimento sobre esta 143 

questão. Foi falado também, que tratar sobre imóveis ociosos é um assunto bastante complicado. Que 144 

talvez, a longo prazo pode ser que seja possível ter alguma ação neste sentido. Richard pediu que lhe seja 145 

enviado o documento com os trabalhos realizados, para ser repassado para o professor Antonio Carlos 146 

Dourado, para que as propostas e metas sejam por ele complementadas e validadas, uma vez que ele é o 147 

técnico principal designado para a área do esporte. Dulce ficou de enviar o documento contendo também 148 

as propostas e metas trabalhadas pela SECC, para que se possa ter a visão do todo. EIXOS 149 

INACABADOS: Saúde; Habitação. NÃO INICIADOS: Eixo 01 - Trabalho, Emprego e Geração de 150 

Renda; Eixo 05 - Direitos Humanos em Segurança Pública. TOTAL DE REUNIÕES EM 2021 = 11. 151 

TOTAL DE REUNIÕES EM 2022 = 15.”. Após uma breve apresentação do relatório acima, Angélica 152 
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ressaltou que era um resumo das atividades e deixou em aberto para quaisquer dúvidas ou colocações. 153 

Carlos pontuou que o Plano deve ser monitorado atentamente e que seja dada continuidade nos trabalhos, 154 

pois dificilmente vê a finalização das ações e sempre se faz necessário começar tudo de novo, prolongando 155 

o debate e sem apresentar soluções concretas. Em seguida, Leonildo sugeriu que fossem levantados quais 156 

são as prioridades da PSR neste momento no Estado do Paraná, pois são essenciais esses dados para 157 

pleitear recursos para uma Política Estadual, com Moradia, Esporte, Lazer, Saúde e outros setores, como as 158 

Cozinhas Solidárias e demais projetos de geração de renda para a PSR. Outra prioridade trazida por 159 

Leonildo foi com relação à Saúde da PSR, pois a população estava doente e sofrendo todos os tipos de 160 

violações, a destruição das políticas em Curitiba, equipes defasadas e atendimento precário, sem 161 

atendimento do SAMU para a PSR e sem perfil traçado dessas pessoas. Portanto, Leonildo destacou que 162 

deveriam dar prioridades a essas pautas e que sejam desenvolvidas paralelamente ao que vêm ocorrendo 163 

em nível Nacional, além de que, a pesquisa é fundamental que seja desenvolvida ainda em 2023 pela sua 164 

importância no fomento das políticas públicas da PSR. Patrícia disse via chat: “Como Política 165 

Intersetorial, envolve várias Secretarias e no Plano define ações de cada Secretaria responsável.”. Rosane 166 

disse via chat: “Não foi solicitado agendamento de nova reunião com o núcleo”. Ademais, Rosane 167 

destacou o ponto do relatório que define como “Inacabado”, pois foram enviadas por e-mail as 168 

considerações do eixo da Saúde a partir da reunião realizada em 2022, assim, questionou se necessitaria de 169 

uma nova reunião ou realmente estavam inacabadas as considerações da SESA. Inclusive, Rosane relatou 170 

que a SESA tem incluído as especificidades da PSR nos planos internos para que os (as) profissionais 171 

tenham esse olhar ampliado sobre a maior exposição dessa população, sendo um movimento contínuo e 172 

essencial da Secretaria. Rafael respondeu que a Rosane estava certa e somente estava como inacabado 173 

porque ainda não entrou no protocolo. 7. Informes de Membros e Gerais: Carlos solicitou que a 174 

Operação Inverno já comece a ser articulada entre o Estado e os municípios para proteger a PSR do frio, 175 

tendo locais para eles dormirem, roupas mais quente e sapatos, além disso, questionar o SAMU/SIATE o 176 

porquê do não atendimento da PSR quando acionados. Matheus informou que a Defensoria Pública 177 

recebeu denúncias com relação ao SAMU e articulou com o setor responsável — mais focado em Curitiba 178 

—, a resposta recebida foi um fluxo de hipóteses de atendimento ou não do SAMU e que fosse elaborado 179 

um fluxo de denúncias nessas falhas da prestação do serviço, por isso, solicitou que Carlos encaminhasse 180 

quaisquer relatos de casos nesse sentido para que sejam encaminhados e sejam adotadas diligências. 181 

Matheus explicou que o fluxo de atendimento apresentado na reunião definia que somente em situações 182 

graves o SAMU atenderia, mas foi destacado que, mesmo nessas hipóteses, o SAMU não estava atendendo 183 

e por isso, as denúncias seriam encaminhadas para tomar verificar os motivos dessas falhas e corrigi-los — 184 

como durante o atendimento inicial perguntar se é ou não uma pessoa em situação de rua. Rosane destacou 185 

que o acesso deve ser prestado independentemente das condições, pois a Saúde é para todos (as) e 186 

Universal, apesar de cada serviço ter suas especificidades, o atendimento deve ser realizado de alguma 187 

forma. Inclusive, Rosane informou que o ideal seria encaminhar as denúncias para a Ouvidoria, 188 

independente de qual seja o município da denúncia, e também a Ouvidoria-Geral da SESA para verificar 189 

detalhadamente a situação e compreender o que estava acontecendo. Leonildo indicou que foi conversado 190 

com o Ministério da Saúde para retomar as formações que eram realizadas anteriormente, onde existia o 191 

Comitê Técnico Nacional de Saúde da PSR e nele a pauta era trabalhada com todas as diretorias, 192 

departamentos e órgãos do Ministério da Saúde pensando na PSR. Pauta esta que, sempre foi trazida para 193 

Curitiba e demais municípios, mas acabam não atendendo, havendo relatos dos próprios profissionais que 194 

atendem a PSR de que não conseguem atender e muitas vezes o SAMU simplesmente não vem devido ao 195 

grande preconceito com essas pessoas. Portanto, Leonildo sugeriu que a questão fosse levada para o DP, 196 

MP, Promotoria de Justiça da Saúde e Ouvidoria para exigir a resolução dessa falha, pois o atendimento é 197 

garantido por lei, além de que, Curitiba deveria criar o Comitê Técnico Municipal de Saúde da PSR para 198 

que essas políticas sejam trabalhadas e também a retomada do Comitê Técnico Estadual de Saúde da PSR 199 

para englobar todo o Estado do Paraná. Além disso, Leonildo pontuou que era importante trabalhar o novo 200 

Decreto Nacional do CIAMPRua e que a Coordenação do comitê não se limite às representações 201 

governamentais, mas que a Sociedade Civil possa exercer essa função por meio de eleição, além da 202 

garantia das passagens, diárias, transporte e alimentação à Sociedade Civil. Ademais, é importante que 203 
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sejam feitas mudanças na PL de transformação do CIAMPRua em Conselho Estadual, adequando-a com as 204 

novas diretrizes nacionais e demais alterações pertinentes para atender da melhor maneira possível as 205 

necessidades da PSR. Outro ponto crucial trazido por Leonildo foi a necessidade de realizar uma formação 206 

com os membros do CIAMPRua acerca das novas resoluções e legislações vigentes da PSR, pois nem 207 

todos (as) sabem dessas garantias de direitos. Rosane indicou que o Comitê Técnico Estadual de Saúde da 208 

PSR foi instituído pela Resolução SESA 629/2014, no entanto, quando iniciou a pandemia não ocorreram  209 

mais reuniões e que os municípios poderiam solicitar o credenciamento dos Consultórios de Rua para 210 

atender a população. Giovana disse via chat: “Como disse o Leonildo, a Promotoria de Justiça da Saúde 211 

Pública do MPPR pode ser acionada também, na rua deputado Mario de Barros, 1290, 2º andar, ou pelo 212 

fone 41-3250-4363, e-mail promcuritiba.saude@mppr.mp.br em Curitiba. Nos demais municípios, deve ser 213 

procurada a Promotoria de Saúde da Comarca Local.”. Jandira disse via chat que: “Em São José dos 214 

Pinhais está em fase de estudo para implantação do Consultório de Rua.”. Matheus também encaminhou 215 

os seguintes endereços para contato com o NUCIDH: Telefone (41 9925205471; E-mail 216 

nucidh@defensoria.pr.def.br.”. Rosane indicou via chat: 217 

“https://bvsms.saude.gov.br/bvs/saudelegis/gm/2021/prt1255_21_06_2021.html Portaria relacionada ao 218 

Consultório de Rua, que consta os municípios elegíveis a solicitar credenciamento de equipe”. Angélica 219 

questionou se todos concordavam que a questão da proteção no Inverno e os atendimentos de saúde fossem 220 

pautas para as próximas reuniões. Leonildo respondeu que a questão da saúde deveria ter um 221 

encaminhamento imediato, pois é grave e não pode esperar, tendo que oficiar todos os órgãos responsáveis 222 

e envolvidos nessa questão, além dos fiscalizadores, inclusive, questionar como estava sendo feita a 223 

vacinação da população em situação de rua, como a da gripe e bivalente, temas que não podem esperar 224 

mais 30/60/90 dias. Deste modo, Angélica perguntou quais seriam os encaminhamentos a serem feitos. 225 

Leonildo respondeu que deveriam questionar como estavam sendo aplicadas as vacinas, a questão do 226 

acesso à saúde, as recusas de atendimento do SAMU, o Comitê Técnico de Saúde da PSR, Moradias e 227 

Geração de Renda da Área da Economia Solidária. Rosane pontuou via chat: “Em relação à vacinação, é 228 

seguido o Calendário do Ministério da Saúde em relação aos grupos prioritários, as vacinas ficam 229 

disponíveis nas Unidades de Saúde”. Leonildo acrescentou que seja oficiado o Ministério da Saúde na 230 

pessoa do Leo Pinho para verificar como eles estavam acompanhando essas questões. Patrícia sugeriu que 231 

repassem à Coordenação do CIAMPRua/PR quais encaminhamentos deveriam ser feitos. Por fim, Angélica 232 

indagou se todos estavam em consenso com os encaminhamentos propostos — sem manifestações 233 

contrárias. Angélica também indagou se todos (as) estavam de acordo com as pautas sobre a Operação 234 

Inverno e o Acompanhamento da Saúde PSR nas próximas reuniões — sem objeções. Matheus sugeriu que 235 

a Nota Técnica sobre a Operação Inverno também fosse atualizada, pois em Maio o Inverno já estaria 236 

praticamente começando e se faz necessário remediar desde o seu início — sem manifestações contrárias 237 

acerca da sugestão do Matheus. Além disso, Matheus sugeriu uma extraordinária para aprovação das 238 

alterações porque é imprevisível quando o frio realmente começará. Thais sugeriu que o CIAMPRua/PR 239 

solicite ações de arrecadação dos municípios de grande e médio porte a partir do envio da Nota Técnica da 240 

Operação Inverno. Patrícia respondeu que ações poderiam ser feitas paralelamente. Angélica questionou 241 

qual data seria ideal para a reunião extraordinária — foi acordada a data de 25 de Abril das 9h às 12h. 8. 242 

Encerramento: Em conclusão, Angélica em sua qualidade de Secretária Executiva deste colegiado, deu 243 

por encerrada a Reunião Ordinária do Comitê Intersetorial de Acompanhamento e Monitoramento da 244 

Política da População em Situação de Rua do Estado do Paraná. A presente memória foi lavrada por Davi 245 

da Rosa e revisada por Angélica Rein. Memória aprovada na Reunião Ordinária de Junho de 2023 do 246 

CIAMPRua/PR – ocorrida no dia 13/06/2023. 247 
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